

Création à Christ

C25 Jésus est crucifié

Luck 23:32-56 La crucifixion

Deux autres hommes, les deux criminels, ont également été conduits avec lui pour être exécutés. Quand ils sont venus à l'endroit appelé le crâne, ils l'ont crucifié là-bas, avec les criminels - l'un à sa droite, l'autre à sa gauche. Jésus a dit: "Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font." Et ils ont divisé ses vêtements en jetant des lots.

Les gens se tenaient à regarder et les dirigeants se ricanèrent même. Ils ont dit: «Il a sauvé les autres; Laissez-le se sauver s'il est le Messie de Dieu, l' élu.»

Les soldats sont également venus et se sont moqués de le se moquer. Ils lui ont offert du vinaigre de vin et ont dit: «Si vous êtes le roi des Juifs, sauvez-vous.»

Il y avait un préavis écrit au-dessus de lui, qui se lisait: c'est le roi des Juifs.

L'un des criminels qui y pendait lui a lancé des insultes: «N'êtes-vous pas le Messie? Épargnez-vous et nous!"

Mais l'autre criminel l'a réprimandé. "Vous ne craignez pas Dieu", a-t-il dit, "puisque vous êtes sous la même phrase? Nous sommes punis à juste titre, car nous obtenons ce que nos actes méritent. Mais cet homme n'a rien fait de mal."

Puis il a dit: «Jésus, souviens-toi de moi quand tu viens dans ton royaume.»

Jésus lui a répondu: «Je te le dis vraiment, aujourd'hui tu seras avec moi au paradis.»

Il était maintenant environ midi, et l'obscurité est venue sur toute la terre jusqu'à trois ans dans l'après-midi, car le soleil a cessé de briller. Et le rideau du temple a été déchiré en deux. Jésus a appelé d'une voix forte: «Père, entre tes mains, je commette mon esprit.» Quand il avait dit cela, il a respiré son dernier.

Le centurion, voyant ce qui s'était passé, a salué Dieu et a dit: "C'était sûrement un homme juste." Lorsque toutes les personnes qui s'étaient rassemblées pour assister à cette vue ont vu ce qui s'est passé, ils ont battu leurs seins et sont partis. Mais tous ceux qui le connaissaient, y compris les femmes qui l'avaient suivi de Galilée, se tenaient à distance, regardant ces choses.

Maintenant, il y avait un homme du nom de Joseph, un membre du Conseil, un bon et droit, qui n'avait pas consenti à leur décision et à leur action. Il est venu de la ville judéenne d'Arimathea, et il attendait lui-même le royaume de Dieu. En allant à Pilate, il a demandé le corps de Jésus. Puis il l'a abattu, l'a enveloppé dans un tissu en lin et l'a placé dans une tombe dans le rocher, dans lequel personne n'avait encore été enterré. C'était le jour de la préparation et le sabbat était sur le point de commencer.

Les femmes qui étaient venues avec Jésus de Galilée ont suivi Joseph et ont vu le tombeau et comment son corps y a été posé. Ensuite, ils sont rentrés chez eux et ont préparé des épices et des parfums. Mais ils reposaient sur le sabbat en obéissance au commandement.